

## Difícil, que vote 50% del padrón: Monreal

REDACCIÓN  
Y FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Difícilmente se logrará una participación de más de 50 por ciento del padrón en la elección judicial del próximo año, pero como será un ejercicio inédito el solo hecho de que participe la ciudadanía le otorgará legitimidad, afirmó Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

En entrevista con Víctor Hugo Michel para MILENIO Televisión, el legislador afirmó que un elemento a destacar es “la calidad de muchos académicos y expertos en materia jurídica” que participarán en los comicios.

Explicó que una vez que este domingo se cerró el periodo de inscripción de aspirantes, a partir de hoy y hasta el 15 de diciembre se determinarán a los que son elegibles.

“Luego viene una tercera parte a la que llamamos en la ley ‘la idoneidad de aspirantes’, es decir, que cumplan con

todos los requisitos no solo legales, sino también de calidad, cualidades y experiencia en la materia judicial... esto será del 16 de diciembre al 31 de enero.

“Y también habrá otras, como por ejemplo la identificación de las personas mejor calificadas, que será del primero al 4 de febrero. Después empezará la selección de mil 793 personas para competir por 881 cargos”.

Monreal dijo que los tres poderes se encargarán de ofrecer todas las facilidades para que salgamos al ejercicio “y estamos por revisar el presupuesto en la Cámara de Diputados, a fin de que sea lo justo y correcto”.

Por otra parte, en un video mensaje a través de redes sociales el legislador reafirmó que en el Presupuesto 2025 se reasignarán entre 15 mil y 20 mil millones de pesos de los extintos órganos autónomos y otras dependencias a prioridades como universidades públicas, cultura, agua, campo, carreteras, seguridad, estados y municipios.

Reconoció que es muy complicado el proceso de reasignación ante la falta de más recursos para atender las exigencias legítimas de la población.

Sin embargo, dijo, la Cámara analiza cómo impactar positivamente en las prioridades del país. “Tenemos que revisar cómo reasignarlo a otras prioridades”, señaló. ■